

OPINIÓN**RED
COMPARTIDA****EBRARD VS GERTZ**

De por sí las cosas con Estados Unidos están raras, toda la administración de Trump de hecho fue así, y luego acá le ponemos el sabor local entonces hay un verdadero caos. Marcelo Ebrard, titular de la SRE, no se lleva nada bien con Alejandro Gertz Manero, cabeza de la FGR. Están peleados y el caso del general Salvador Zepeda Cienfuegos abrió un frente más en esta mala, muy mala, relación. Ellos están mal desde la campaña y lo que dijo e hizo Ebrard no cayó nada bien en la FGR, porque consideran que manipuló al Presidente y éste obligó a una institución autónoma –que bien pudo decir no a la petición, por eso es independiente– a dar una versión pública del caso. Versión que estaba llena de tachaduras porque es un proceso que no está terminado aún. La decisión de dar a conocer el expediente del Departamento de Justicia de Estados Unidos fue tomada lejos de la FGR y, al parecer, no tomaron en cuenta las consecuencias; por eso la FGR está enojada, su proceso no está terminado y, ojo, tampoco en EU lo está. Alguien arrolló a Gertz Manero ¿Buscará revancha?

La militancia de Morena en la alcaldía Miguel Hidalgo de la CD-MX está adelantada. Aún no inician campañas y ya hay propaganda como la del concejal Yahir Figueroa, quien en su propaganda del “segundo informe de labores” no “informa” nada. Pero eso no es lo más grave, incurrió en el delito de promoción personalizada y actos anticipados de campaña violando a

todas luces la Ley Electoral, además de colocar sus carteles en el mobiliario urbano.

En las próximas semanas Morena vivirá una competencia de pronósticos reservados en la alcaldía Cuauhtémoc. Dos personajes lucharán para obtener candidaturas para la alcaldía y el Distrito 9 local. La diputada federal, Dolores Padierina, que busca la alcaldía, mientras que José Manuel Oropeza Morales se apuntará para buscar llegar al Congreso Local. No la tendrán nada fácil ante el actual alcalde Néstor Núñez, que quiere reelegirse, ni el actual diputado local, Marco Antonio Temístocles Villanueva Ramos, porque los mencionados “son huesos duros de roer”. Detrás de ellos el profesor René Bejarano Martínez.

Una encuesta reveló que 25% de los capitalinos perdió su empleo o fuente de ingresos en los últimos tres meses; 59% describen la cuesta de enero 2021 como la “más dura”. El gobierno, de la mano de Tatiana Clouthier, titular de la SE, presentó un plan de reactivación económica y ayudar a los estados más golpeados ¿Eso bastará para recuperar empleos y no seguir perdiéndolos? ¿Acaso la 4T seguirá poniendo pretextos para no hacer algo de fondo?

